



El Castillo de la Mota de Medina del Campo
después de su definitiva restauración.

Foto-Sección Femenina (Archivo).

EL CASTILLO DE LA MOTA

ESCUELA MAYOR DE MANDOS «JOSE ANTONIO»

El Castillo de la Mota es monumento nacional, cuya gigantesca mole se advierte desde muchos kilómetros a la redonda, ya que destaca en la grandiosa llanura castellana.

En su estructura se advierten los materiales de varias épocas, desde la dominación romana, la de los árabes y mudéjares y, finalmente, la de los Reyes Católicos, fecha de su total ampliación y reconstrucción.

Sobre la puerta de entrada campean las armas de los Reyes Católicos.

La torre del homenaje se levanta hasta una altura de 44 metros y es la mayor de todos los Castillos de España.

Como se dice corrientemente cuando en la Historia faltan datos para una información, en la noche de los tiempos se pierden las fechas en que el Castillo de la Mota se construyó y en las que fue objeto de sus variadas restauraciones antiguas.

Sin duda alguna, existirán documentos que lo aclaren, pero ¿dónde están? Hasta ahora, la suerte no ha acompañado a los